
REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO ADMINISTRATIVO 
 

Ata CA. n° 06/2024 – Processo Administrativo nº 36/2024. Aos vinte dias do mês de junho de 2.024, às 

09:30, reuniram-se na sede do instituto os membros do Conselho Administrativo, Adriano Gonzaga da 

Costa, Darci Pereira de Macedo, Diuver Clay de Oliveira Junior, Jean Mamede de Oliveira, Juliana Veiga 

dos Santos, Marcelo dos Santos Pereira, Renato Martins Fernandes e Waldemar Cesar Rodrigues de 

Andrade - Presidente do BERTPREV. Com a presença da Sra. Patrícia Ramos Quaresma – CAF e 

Marcela de Camargo Aleagi - CJP. Dando início à pauta da Reunião Ordinária, o Sr. Waldemar lembrou 

aos presentes que foram enviados pelo canal de comunicação oficial deste Conselho, no whatsapp, os 

arquivos com as atas do Comitê de Investimentos nos 20 a 27 (atas de maio/2024) e relatório da 

consultoria. item 1 da pauta, foi apresentado o relatório da consultoria de investimentos com o resultado 

das aplicações financeiras de maio 2024, todavia, o parecer do Comitê de Investimentos não foi 

apresentado oportunamente, razão pela qual, para fins de compatibilidade da decisão sobre o tema, 

deliberou o Conselho em, doravante, que esse tema (apreciação do parecer do relatório de investimentos) 

somente seja analisado quando do envio prévio de ambos os documentos. A Sra. Patrícia fez breve 

explicação, sendo o relatório referendado por unanimidade, em resumo apresentou os resultados 

demonstrado no quadro abaixo: 

Mês Saldo Anterior Saldo Atual   
Rentabilidade dos 

ativos 
  

Retorno 

(%) 
Meta (%) 

p.p. index 

(%) 

Janeiro 816.359.649,55 823.444.110,99   5.394.461,45   0,66 0,87 -0,22 

Fevereiro 823.444.110,99 835.317.724,57  9.600.984,81  1,16 1,22 -0,06 

Março 835.317.724,57 844.061.052,31  6.693.327,74  0,80 0,57 0,23 

Abril 844.061.052,31 845.765.848,12  154.795,81  0,02 0,83 -0,82 

Maio 845.765.848,12 857.504.601,22       9.203.083,83  1,08 0,89 0,19 

Total >>> >>>  31.046.653,64  3,77 4,48 -0,70 

Item 2 - Em relação as atas do Comitê de Investimentos, deliberou o conselho por maioria em referendar 

as atas nos 20 a 27/2024. O sr. Diuver solicitou que todos os documentos sejam enviados assinados, o 

Conselho acompanhou a solicitação Item 3 – No decorrer da reunião, foi apresentado pelo presidente o 

relatório mensal da ouvidoria, onde não houve nenhum chamado ou apontamento Item 4. A sra. Marcela, 

Coordenadora jurídico-previdenciária, apresentou a pesquisa de satisfação atestando o bom índice de 

satisfação no atendimento, conforme gráficos anexos. Item 5. Assuntos Gerais – O sr. Presidente 

atualizou o conselho sobre o seminário realizado no último dia 10/06/24, o Conselho parabeniza o 

Bertprev pelo evento e agradece os segurados pela participação. A sra. Darci informou que no dia de 

ontem, 19/06/24, teve inicio o julgamento da inconstitucionalidade da contribuição de 14% por parte dos 

inativos, no STF, até o momento com 7 votos favoráveis, 3 contra e 1 pedido de vista aos autos. Opinou 

que tal fato torna urgente que a PMB aprove o quanto antes lei revertendo a contribuição dos inativos 

(S.M.J), fazendo jus aos inativos ora prejudicados. A sra. Patrícia informou que houve retorno da 



GESCON sobre consulta feita pela procuradoria do Bertprev, sobre o repasse do I.R., com resposta 

favorável, dentro do cumprimento do art. 63 da portaria MTP 1467/2022. O Instituto já solicitou ao atuário 

novo estudo, questionando a compatibilidade do IR ao informado pela GESCON, já com a inclusão da 

dupla isenção para moléstias graves nos novos parâmetros de estudo. A data da próxima reunião foi 

alterada para 15 de julho, às 9:30hs. O sr. Presidente informou que a conselheira suplente Debora, 

solicitou seu licenciamento deste Conselho, por motivos eleitorais, o que foi aprovado por unanimidade. 

Ele também alertou aos conselheiros sobre a urgência da certificação, para a manutenção do Pró-Gestão. 

O sr. Presidente apresentou ao Conselho que o sistema de processo digital já foi implantado no Instituto e 

que, os autos com abertura futura, serão feitos por esta plataforma. Também informou que os 

conselheiros serão cadastrados, para ter acesso a dados relevantes contidos. O sr. Jean foi nomeado 

secretário do Conselho, por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião às 12:20 h, 

sendo lavrada a ata por mim, Jean Mamede de Oliveira, secretário deste Conselho, e após lida e discutida 

por todos, a mesma foi colocada em votação e aprovada por unanimidade, que segue assinada pelos 

presentes. 

Waldemar Cesar Rodrigues de Andrade   __________________________ 

Adriano Gonzaga da Costa                                                 __________________________ 

Darci Pereira de Macedo     __________________________ 

Diuver Clay de Oliveira Junior                                             __________________________ 

Jean Mamede de Oliveira     __________________________   

Juliana Veiga dos Santos     __________________________ 

Marcelo dos Santos Pereira                                                __________________________ 

Renato Martins Fernandes                       __________________________ 

Participantes: 

Patrícia Ramos Quaresma     __________________________ 

Marcela de Camargo Aleagi                                                __________________________ 


